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. t0n§lilemnd0 q[0' através de um convenio frrmado com o Ministérío da pesca e
Arr_r'icultura o [4unicípío recebeu no ano de 2013 uma Fabrica de gero que foi rocada pará
o Galpão do Agronegócio;

_ 00n$deÍando quo, a conquista da fábrica de gero foi fundamentar para faciritar
sÍgnificativamente a vida dos pescadores, melhoraido a infraestrutura destinada à
captura e distribuição de pescado, com o gelo mais acessível será melhor conservação
do peixe, que chegará com mais quaridade ao consumidor finar, arém de proporcionár a
economia de até 3070 nos gastos dos pescadores com a conservação do produto da
pesca.
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população. Daí a razão da presente propositura, que se afigiuÍa de lndlsc
para os muníclpes da Estâncla Turístlca de Santa Fé do Sul.

Salâ das Sessôes OÍ. João Alírodo do AmaralRlbelro.
03 dê outubÍo da 2017.
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PROT. NO 544

PROTOCOLO

As informações acima solicitadas objetivam pÍopiciar que este propositor possa
se valer de dados concretos e oficiais, para poder responder a certas indagações da
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- Í0nsldemndo alnda que, tonge de ser apenas uma opção de tazer, a pesca na
região de santa Fé do sur, é um negócio lufiaflvo e em prenà expansão. Drante deste
crescimento surgem oportunidades de trabalho e negócíos, sendo necessário que o
Governo Municipal oÍereça contrapartidas paÍa quê esse tÍabalhador possa crescer e
empreender no MunicÍpio;

consíderando finalmente que segundo informações este verêador fol abordado
por munÍcipes que buscam lnformações quanto o funclonamento da Íabrlca de gelo e a
distribulção do mesmo, sendo assim, Íazse necessários tais quêstionamêntos;

00nslderan[o 0 exp0§10:

ReqUef à Mesa, ouvtdo o cotendo ptenáÍio, satisfeitas as formatídades
regimentais, para que seja oÍiciado ao Senhor preÍeito ADEMIR MASCHIO, solicitando
que seja encaminhado a esta Câmara Municipal as informações abalxo relacionadas:

--+A Fábrica de Gelo adquirlda em 2013 está em pleno funclonamento? Onde
está locada a Íábrica? Qual a pÍoduçáo mensal dê gelo?

-+Para quem e dlstribuído o gelo Íabrlcado? euals os crité os para aquisição do
gelo? Exlste algum centro de dlstrlbult'o?
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